

# BROADCAST

## Koarmada II Gelar Gebyar Vaksinasi Bersama Wabup Sampang Didampingi Kadinkes di Camplong

Hidayat - [SAMPANG.BROADCAST.CO.ID](http://SAMPANG.BROADCAST.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 00:09



*Koarmada II Laksmana TNI Rahmat Jayadi di dampingi Wabup Sampang*

Sampang - TNI Angkatan Laut Komando Armada II (Koarmada II) bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Sampang menggelar serbuan gebyar vaksinasi anak usia 6-11 tahun di halaman Pantai Camplong Kecamatan Camplong.

Selasa,(22/03/2023).

Kegiatan tersebut diikuti ribuan pelajar siswa dan siswi dari seluruh Sekolah Dasar Negeri (SDN) maupun Madrasah Ibtidaiyah (MI) yang ada di Kecamatan Camplong.

Turut hadir langsung Wakil Bupati Sampang Abdullah Hidayat didampingi Kepala Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana (Dinkes KB) dr. Abdulloh Najich, Dandim 0828, Kapolres Sampang, Forkopimcam Kecamatan Camplong dan Kepala Staf Koarmada II Laksamana TNI Rachmad Jayadi, M.Tr (Han).

Dalam kesempatan ini Wakil Bupati Sampang Abdullah Hidayat mengucapkan, selamat datang kepada Koarmada II Rachmat Jayadi beserta rombongan di Kabupaten Sampang, dan telah memberikan perhatian kepada para pelajar.

"Hari ini kita melakukan Gebyar Vaksinasi anak usia 6-11 tahun di Kecamatan Camplong," sambutnya

Kegiatan Gebyar Vaksinasi Massal yang digerakkan bersama Koarmada II sebagai bentuk dukungan untuk bersama-sama melakukan upaya percepatan program vaksinasi Covid-19.

Ditempat yang sama, Kepala Staf Koarmada II, Laksamana Pertama TNI Rachmat Jayadi, mengatakan, dirinya mengaku takjub melihat antusias pelajar di Kabupaten Sampang yang sangat tinggi.

"Hal ini merupakan perintah langsung dari Presiden Jokowi melalui Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) kepada seluruh jajaran TNI AL Se-Indonesia untuk mendukung program pemerintah dalam penanganan Covid-19," ungkapnya

Lebih lanjut dirinya melihat dan merasakan langsung bahwa anggapan orang Madura yang dikenal sulit divaksin itu tidak benar, terbukti antusias yang sangat tinggi saat mengikuti Gebyar Vaksinasi yang diadakan hari ini. (Bun/Full)